

## 参考資料 ※キャラプロとは？

大学広報の一環として、学生に公募をかけ昨年10月に発足したキャラクタープロジェクト。メンバーは、「キャラクター誕生で、市大に親しみを持ってもらいたい、在学生にもっと愛校心を深めてもらいたい」という想いを持つ、市大国際総合科学部2年～4年生までの精鋭5名。



他大学のネット調査、現地調査から開始し、アンケート調査やグループインタビューなどで市大独自のコンセプト案を固めました。在学生ならではのユニークな視点で、アイデアを練り上げ、自分たちで描いた多数のデザイン案から5つに絞り、学内投票を7月18日～8月18日に実施。

在学生、卒業生、教職員による投票結果と、キャラクターとしての使い勝手や展開を考えた上で、得票総合1位となった「いちょう」のモチーフ案を採用。プロのデザイナーとの協働により、ブラッシュアップを図りました。Webやグッズなど多様な媒体展開で、学生の発想を生かしながら、活用を促していく予定です。

在學生、卒業生、教職員による投票結果と、キャラクターとしての使い勝手や展開を考えた上で、得票総合1位となった「いちょう」のモチーフ案を採用。



惜しくも敗れた他の4つのデザイン案についても、「いちょう」の仲間として、後々登場する展開を考えています。



### 『キャラプロメンバーのコメント』

- 偶然にもイチョウ型のキャラが秋に発表となり、素敵だなあと感じています。一見単純に見えるこのキャラですが、幾多のアイデアや候補が生まれては消えていった末に辿り着いたものです。どうか皆様から末永く愛されますように。(2年 N. S)
- 個性的なキャラクターを採用させることも含め、多くの検討を重ねた上で、横浜市大の象徴といえるイチョウがモチーフとなり、みんなに愛されるようなキャラクターが誕生したことについてとても満足しています。(4年 N. F)
- ただ絵を考えればよいわけではなく、何かを生み出すためにはいろんな段階を踏み、みなさんに協力してもらうことも大切でした。また何かを作ることに挑戦したいです。このイチョウの愛称決定が楽しみです。(3年 Y. H)
- メンバーや多くの方のご協力もありキャラクターを誕生させることができました。ありがとうございました！是非可愛がってもらえると嬉しいです♪ よろしくお祈りします！(2年 R. U)
- およそ1年、キャラクターをつくるために活動してきました。これから、いちょうのキャラクターがいろんな所で活躍することを願っています。キャラ制作に関わってくださった皆様に感謝です！(2年 T. M)

## ★学祭でのお披露目イベントレポート

キャラクターは、誕生日となる11月1日(土)午後、浜大祭(八景キャンパス)の野外ステージで初披露。ステージ上では、学生プロジェクト「キャラプロ」が、キャラクターが誕生した目的や経緯などを説明し、ハッピーバースデーの曲とともに、イチョウの着ぐるみが元気に登場しました。その後は、学祭で賑わう構内を練り歩きながら、誕生記念シールと愛称公募チラシを配布。地域の皆様や子どもたち、在學生に囲まれて、一緒に写真撮影をするなど、多くの来場者の注目を集めることに成功しました。

翌2日(日)には、創立80周年記念のホームカミングデーにも出演。卒業生の皆様には、学生の自主的な活動に温かい励ましの言葉をかけていただきました。

今後は、医学部の学祭でも同様のお披露目を行います。

### ※今後のお披露目予定

メディカルフェスティバル(福浦キャンパス・横浜市金沢区福浦3-9)野外ステージにて

11月15日(土) 12:20~12:30

11月16日(日) 13:05~13:15



←野外ステージでのお披露目式。着ぐるみ登場に大きな歓声が沸きます！  
↓グッズ販売コーナー前は、キャラクターの記念撮影ポイント！



↑構内を練り歩いてPR。「愛称募集に応募してください」

→ホームカミングデーで、卒業生にご挨拶

